

OBRAS PARA MANABÍ, GUAYAQUIL Y PORTOVIEJO CON LA ENTREGA DE GARANTÍAS SOBERANAS POR PARTE DEL GOBIERNO NACIONAL

Ejecutados todos los procesos, conforme la normativa vigente, el Gobierno Nacional, a través del Ministerio de Economía y Finanzas (MEF), aprobará, en los próximos días, la entrega de garantías soberanas por un total de USD 142 millones a los créditos internacionales que gestionan la prefectura de Manabí y los municipios de Guayaquil y Portoviejo.

De esta manera, los organismos seccionales mencionados podrán impulsar las siguientes obras, que serán financiadas por el Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF).

GAD beneficiario	Obra que será financiada con garantía soberana
Prefectura de Manabí	Programa de Conectividad Vial para el Desarrollo Productivo de la Zona Centro Sur de la Provincia de Manabí.
Municipio de Guayaquil	Programa Integral de Fortalecimiento de Infraestructura Urbana con enfoque de Movilidad Sostenible, Agua Segura y Adaptación al Cambio Climático.
Municipio de Portoviejo	Proyecto Integral Hidrosanitario Zona Norte Urbana del Cantón Portoviejo y Sectores Aledaños.

Estas aprobaciones de las garantías soberanas corresponden a un primer grupo de gobiernos autónomos descentralizados (GAD) que las han solicitado. El MEF continúa con el análisis de otros pedidos y, de manera oportuna, se pronunciará al respecto.

El gobierno del presidente Daniel Noboa trabaja de manera técnica y responsable para respaldar a todos los GAD en la ejecución de obras que fomenten el desarrollo local y que mejoren la calidad de vida de la población.

El apoyo a las prefecturas, municipios y juntas parroquiales rurales se evidencia en la reducción de la brecha de la deuda heredada de las asignaciones que les corresponde por ley, en la oportuna aprobación y entrega de créditos por parte del Banco de Desarrollo del Ecuador para proyectos de inversión y en la aprobación de garantías soberanas para la ejecución de sus obras.

